

Einsatz in Zürich – 100 Tage für die Sicherheit

Die Stadt Zürich (ZH) und die SIGNAL AG spannen zusammen: Unsere Niederlassung in Zürich hat mit der Dienstabteilung Verkehr (DAV) einen langfristigen Vertrag abgeschlossen. Die SIGNAL AG wird künftig die Neu- und Unterhaltsmarkierungen übernehmen. So wird die Verkehrsführung in und um die Stadt Zürich immer sicherer.

Unsere Niederlassung in Dietlikon bei Zürich hat mit zwei weiteren Anbietern den Zuschlag für einen Vertrag über vier Jahre erhalten – dies dank gutem Angebot.

Was sind Unterhaltsmarkierungen?

Darunter verstehen wir die Instandsetzung aller vorhandener Markierungen, die für die Verkehrsteilnehmer/-innen wichtig sind:

- Strassenmarkierungen (Fahrstreifen)
- Zonenmarkierungen (blau, Zone 30)
- Kreisell (Streifen, Vortrittsmarkierungen)
- Velomarkierungen (Streifen, Spuren)
- taktile Markierungen (bei Fussgängerstreifen, Bahnhof)

Dazu verwenden wir folgende Techniken/ Materialien:

- Kaltplastik (Fussgängerstreifen, Symbole wie in Zone 30)
- Granoplast (Velowege, Flächenmarkierungen)
- Farbe Typ 2K (Parkplätze)

Ein langjähriger Vertrag erfordert sehr gute örtliche Kenntnisse. Unsere Equipen setzen Strassenmarkierungen zwar unter hohem Verkehrsaufkommen, stören aber den Verkehrsfluss so wenig wie möglich. Dafür sind eine genaue Einsatzplanung und viel Erfahrung mit dem Strassenverkehr nötig. Im Zeitraum der Jahre 2016–2019 werden unsere Mitarbeitenden rund 100 Tage im Jahr markieren. Die Arbeiten werden sowohl in der Nacht als auch am Wochenende ausgeführt.



Bild 1: Markierequipe bei der Vorbereitung zur Markierung.

Bild 2: Sicherheit geht vor: frisch markierter Fussgängerstreifen.

Bild 3: Strahlende Resultate nach den Markierarbeiten.

Auskünfte erteilt:



Mensur Mandra
Regionalleiter
Ostschweiz
043 233 32 58
mmandra@signal.ch